
11 Pièces

432 m²

Réf. 85126350

1 100 000 €

Villiers Sous Grez
Maison à vendre (77760)
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Ce  très  bel  ensemble  de  bâtiments  anciens,  réunis  autour  d'un  patio

dont les vues convergent vers celui ci, offre des espaces de vie baignés

de  lumière  et  dont  le  plan  est  idéalement  pensé  pour  les  grandes

familles.Il  se  compose au rez-de-chaussée de grandes pièces  à  vivre,

ouvertes,  (cuisine,  séjour,  salle  à  manger)  au  dessus  d'une  cave

accessible  depuis  le  séjour,  pouvant  servir  de  lieu  de  réception  ou

studio  musique.Un  studio  ouvert  sur  le  patio,  complètement

indépendant  occupe  un  des  bâtiments.A  l'étage  se  trouvent  4

chambres dont une suite parentale, avec salle de bain balnéo, et un ...

This  very  beautiful  set  of  old  buildings,  gathered  around  a  patio  with  converging

views, offers bright living spaces with a layout ideally designed for large families. On

the ground floor, it  consists of large open living areas (kitchen, living room, dining

room)  above  a  cellar  accessible  from  the  living  room,  which  can  be  used  as  a

reception  area  or  music  studio.  An  independent  studio  opens  onto  the  patio.

Upstairs are four bedrooms, including a master suite with a whirlpool bath, and an

office opening onto a private terrace.  The terrace has its  own access to the inner

garden.Recent ...
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